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chamada dos Vereadores:

1 ADILSON FERNANDES PRESENTE
2 ELSON ARMANI PRESENTE
3 HENRIQUE KUSTER FILHO PRESENTE

4 JACKSON BULERIANM PRESENTE
5 JAIRO MAYER PRESENTE
6 JEFERSON JASKE PRESENTE
7 JUDÁZIO SEIBEL PRESENTE
8 ROBERTO KUSTER BECKER PRESENTE

9 VALERIO SARNALIA ALVES DEMONER PRESENTE

Na sequência o Presidente convidou a todos para ficarem em pé e ouvirem a leitura da
BÍBLIA SAGRADA e cantarem o Hino Nacional Brasileiro. Após verificação do QUORUM,
declarou aberta a sessão. Em seguida, determinou a leitura da Ata da Sessão Anterior que foidiscutida, votada e aprovada por UNANIMIDADE.

Em seguida, passou-se ao EXPEDIENTE e «ORDEM DO DIA:

INDICAÇõESWN— 25 a 30. :> Apresentadas.
O REQUERIMENTO

REQUERIMENTO Nº 06/2024 - QOP5A ao OONvENIO Sesi—2023 foi discutido,
RWSOO COM A SESPORT E A QOPIA "oo PROSETO OP'I'AINAOO OA CONSTRUÇÃQ :> votado e

Do CAMPO PARA JUNTADA AO PROJETO OI; àEí osfxam. aprovado por
unanimidade.

Entrega de Homenagem re-F. à MOÇÃO Nº 18/2023 —N _ , , A Entrega foiWSRO-E SORRE A PROMOÇÃO OE MOCAO OE APLAUSOS FARÁ MAREA Atiousm OE :> rºeaLizada.Mªil-

PROJETO DE LEI Nº 05/2024 - ENSTITUÉ A ORATIFEOAÇAO MENSAL :> 0 PL fav.
M) AGENTE OE (fx NTRAT _, r: - :::í . «EQUEPIÉ DE APOIO E AOS SEERVIDQRES apresentado.
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PROJETO DE LEI Nº 06/2624 — _DêSPÓªQBEQ;à_ÇMQÁQWÉ O PL foi933 Lºcação PARMÁSERWSGRW mass dram: e ' apresenta 0.PROJETO DE 0 PL .espªcº“ ' CQMPS Çºãacaciaaaaá "presº" ª O'
PROJETO DE LEI Nº 08/2924 — O PL foi
Mais;as:saaíszzfitaaaaagaaaaaaawaawªLc. ªtºres en fadº .

Na sequência, foi concedida a palavra na TRIBUNA LIVRE:&
Falou aos vereadores e ouvintes com gratidão pelo apoio e reconhecimento de seu
trabalho no ramo da beleza. Falou da ministração de cursos e de seu aperfeiçoamento
constante no ramo. Disse que o empreendedorismo tem suas dificuldades, mas é
compensador. Falou de sua formação superior em micropigmentação. Falou que ajuda

Cidadã muitas mulheres com um toque de beleza o que resulta em melhoramento da
MARIA AUGUSTA autoestima e felicidade como mulher. Falou que tem prazer em compartilhar esse
DE MELO conhecimento para suas alunas. Reiterou que ter um certificado internacional é muito

gratificante e oferece segurança e qualidade aos clientes. Relatou que utiliza das
tecnologias atuais para transmitir os seus ensinamentos. Incentivou as mulheres que
sejam empreendedoras. Disse que é a primeira pós—graduada em micropigmentação em
Laran'a da Terra. A radeceu a homena_em recebida nelo vereador Jeferson Jaske.& —-——— —— R _

provas de
Vereador trânsito. Falou ao Detran pedindo que a biometria da renovação das carteiras de
JACKSON motorista sejam feitas aqui mesmo em nossa cidade. Falou do esgotamento do recurso
BULERIANM para fazer os exames e indicou o repasse de recursos da câmara para auxiliar erestabelecer esse atendimento.

Pediu a lavagem do Pão de Ló e da rua na Serraria Pagung. Indicou o patrolamento no
Ventania e o conserto da estrada. Pediu pelo Alto Alemanha que está sem estradas
viáveis. Pediu para a Perdida a limpeza das estradas. Falou de alguns pontos que estão

Vereador sem atendimento. Disse que não é suficiente fazer somente a estrada principal. Disse
ELSON ARMANI que além da produção agrícola há também o transporte de alunos. Parabenizou o

secretário que atendeu trecho. Reclamou que alguns atendimentos ocorrem
incompletamente e não seguem até o limite da estrada. Pediu atendimento também do
trevo de Joatuba na chegada da ponte perto do Campo Fe'rtil.

Falou que os verdadeiros donos do município são os que plantam e entregam a comida
para os moradores. Pediu limpeza e trabalho de excelência com patrol e rolo
compactador. Disse que para sustentar os familiares é muito difícil e é preciso oferecer
estradas dignas para o homem do campo. Falou que ajudou Casagrande nos municípios
vizinhos. Comentou sobre sua filiação no PSB e criticou formato de desfiliação
partidária. Lamentou a falta de consideração recebida do seu partido no qual foi eleito.
Disse que quem dá o mandato é o povo. Comentou sobre o aumento de salário dos
servidores. Falou que sempre vai ser favorável aos servidores. Pediu que todo direito
seja concedido aos nossos servidores.

Indicou o conserto de bueiro que vai para Barra do Taquaral antes das outras chuvas.
Vereador Indicou a colocação de manilhamento. Comentou sobre suas emendas impositivas para
JEFERSON JASKE Picadão - .sªlrgeneficiando associações de produtores. Falou de reunião na

L ' e 'omem e mulher do campo com PSA, ginecologista e outros

Vereador
JUDAZIO SEIBEL
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profissionais. Falou da necessidade de patrolamento de trecho de estradas que vão para
Cinco Pontões. Pediu limpeza de caixas secas assoreadas prejudicando estrada
principal. Falou da entrega de caçamba truck vindos com apoio do deputado Evair.
Falou que esse caminhão e pra ser usado nas estradas principais. Falou de afundamento
de trecho da Rua Paraíso e pediu urgente atendimento.

Indicou atendimento nas estradas que ainda não foram atendidas. Pediu o
cascalhamento preventivo das vias. Disse que o município tem quase 70 milhões e
precisa atender melhor os funcionários. Disse que os varredores não tem luva e falta

Vereador reposição de outros itens. Falou que se engana o povo quando se aumenta as taxas de
JAIRO MAYER impostos, quando se coloca torres de telefonia que não podem funcionar e quando não

atende pedido para melhores estradas. Pediu pagamento de direito aos servidores e não
seja concedido apenas gratificações a alguns. Requereu relatório de investimentos
municipais apresentando os convênios.

Falou sobre um carro com adesivo “memória curta”. Falou de várias denúncias feitas

E

Vereador do atual prefeito quando era vereador. Leu denúncias do atual prefeito com 9 páginas.
HENRIQUE Lembrou de promessa de reajuste aos professores, mas ate' agora não cumpriu. Falou da
KUSTER promessa do ticket feira e nada foi feito até o momento. Convidou os funcionários paraassistirem a sessão do dia 25.

Falou da situação das estradas perto do Cheiroso e nos Cinco Pontões onde os alunos e
mercadoria não conseguem sair. Falou que temos 4 patrol e apenas 2 patroleiros. Falou
que houve tempo de ter patrolado a maioria das estradas, mas o serviço não foi feito.
Falou que a Mattedi leva o nosso dinheiro e as estradas não são atendidas

Vereador completamente. Falou de ligação recebida sobre dentista que agiu duvidosamente.
ADILSON Falou do secretário de saúde e das conversas que são espalhadas sobre o vereador
FERNANDES Adilson. Criticou altos gastos com oficina e não se faz as estradas. Disse que a

gratificação deve ser dada em benefícios a todos os trabalhadores e não apenas para os
que já ganham mais. Falou que o Beto da patrol foi embora do município por causa do
baixo salário. Lembrou que 2 vereadores que abriram a CPI contra o prefeito Josafá
ocorrida em 2017 e hoje sobem no palanque junto com o prefeito.

Falou que a população tem acesso aos documentos e transmissões da câmara a qualquer
momento via facebook. Disse que há muitos anos Laranja da Terra não concede os direitos de
insalubridade e outros. Falou que nunca tinha ouvido que um servidor pede demissão de um
cargo efetivo devido aos baixos salários. Falou que em Itarana o prefeito concedeu o benefício
adicional. Disse que Afonso Cláudio já reajustou o ticket alimentação dos funcionários. Disse

Vereador que se nosso municipio pagasse o dinheiro retornaria para os cofres públicos. Falou que o nosso
ROBERTO carro chefe é a agrlcultura e a prefeitura precrsa acompanhar concedendo o que a lei manda.

Falou que não se deve jogar todos os politicos no mesmo balaio de corrupçao. Falou que 0
KUSTER prefeito tem até 31 de março para conceder os benefícios. Disse que o atual prefeito quando era

vereador defendia muito os direitos dos funcionários. Falou que o tempo já está findando e não
ocorreu. Disse que o dinheiro não faltou. O que faltou foi prioridade. Falou dos prejuízos ao
transporte escolar e a todos devido às estradas sem atendimento profissional. Disse que a
empresa Mattedi ganha 3 mil reais por dia e o povo não recebe a contrapartida. Avisou ao
prefeito que só tem uma semana para conceder os benefícios aos servidores.

Considerando que todas as matérias foram esgotadas, 0 Presidente CONVOCOU AOS
SEUS PARES para a PRÓXIMA SESSÃO ORDINARIA a realizar—se na SEGUNDA—FEIRA, dia 25 de
MARÇO de 2024, às 16:00 Horas. E, logo ordenou o encerramento da presente Ata que vai abaixo assinada.

(íª/ªí“” (' º'
Vice-Presidente da Mesa
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OBS.: Assista às sessões integralmente via: Facebook (https://www.facebook.com/camara]araniadaterra) e Youtube.


